



Nombre de alumnos: Rosario Lara Vega

Nombre del profesor: Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Origen De La Antropología Médica

Materia: Antropología Medica II

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 2

Grupo: C

Origen de la Antropología Médica

Las publicaciones médicas en general brindan poco espacio a la historia de la medicina, ética y antropología médica, por ello quien se dedica a la investigación en esas áreas en revistas más especializadas.

En este número dividiremos algunos trabajos relevantes en estos campos uno en torno a un caso de miceloma, descrito a partir de las lesiones observadas en la colección esquelética de Hlaloo, otro al empacho durante el siglo XIX.

Desde la perspectiva de los Clínicos mexicanos de la época y unos de los Hlaloo, describiendo del agua y la acicilia, relacionados mediante una diagnosis en dos elementos representaciones etas lías, los tres son ejemplos de la diversidad y pluralidad de enfoques en la práctica médica. El documento producido de la investigación histórica tiene una metodología eragica aplicada con rigor y entre sus características

de la documentación de evidencias en
búsqueda de la interpretación de hechos
y modos de concepción, en este terreno
de respetamos intereses como ejemplos
de la investigación histórica en el
área de la medicina, realizada en los
últimos años que confirman la presencia
de ciertos enfermedades en la época
prehispanica, el modo de concepción y
relación con el poder sobrenatural
y finalmente de cuadros médicos.
las posibles enfermedades a Filigran
a una población, la representación de
en formas históricas en la ecología la
ejemplificar con seis figuras de
diferentes época prehispanicas de
preclásica al postclásica vasculadas en
la mesoamérica y de antropología
de América, estas en su análisis
y sus relaciones con una
manifiestación divina derivado de la
acción de talos. y se ha enfrentado
a conocer el concepto popular del
empeño y los modos tradicionales

Como entidad nostálgica son los
tratamientos populares los que predominan,
destacando los realizados con plantas
medicinales.

Los procedimientos manuales e incluso
los rituales religiosos en la mayoría
en donde la mayoría de las veces
aplicados por la persona de mayor
edad en el núcleo familiar y de
procedencia cultural indígena, entre los
tratamientos médicos, formales se
describe el uso de las plantas, aceite de
recina y la ipecacuana que es la
segunda mitad del siglo XIX, de
acuerdo con la organización mundial
de la salud se refiere que hasta un
30% de la población en países en
desarrollo recurre a la medicina tradicional
herbolística para resolver problemas
más comunes en la salud, no
solamente es así a la medicina
sino que también es las enfermeras
a los pacientes y de igual forma
realizan una investigación médica.

Bibliografía

(S/f). Medigraphic.com. Recuperado el 9 de febrero de 2022, de

<https://www.medigraphic.com/pdfs/imss/im-2009/im093a.pdf>